

Medieninfo

Fachbereiche der FH Lübeck wählten neue Dekanate

Im Mai/ Juni dieses Jahres fand die allgemeine Hochschulwahl an der FH Lübeck statt. Turnusmäßig werden alle zwei Jahre die Gremien, wie bspw. Fachbereichskonvente neu zusammengesetzt. Die Fachbereichsvorsitzenden (Dekane) und ihre Stellvertretungen (Prodekanen) werden durch die neuen Konvente gewählt. Sie leiten dann mit Beginn des kommenden Wintersemesters die Entwicklung des Fachbereichs in Lehre, Forschung, Weiterbildung und Technologietransfer.

Der Konvent des Fachbereichs Angewandte Naturwissenschaften hat das aktuelle Dekanat in der Besetzung mit Prof. Dr. Stefan Müller, Dekan und den Professoren Dr. Joachim Brunn sowie Dr. Tillmann Schmelter, Prodekanen wiedergewählt und bestätigt.

Der Konvent des Fachbereichs Bauwesen hat Prof. Dr. Mario Oertel zum Dekan und die Professoren Dipl.-Ing. Stephan Wehrig und Dr. Holger Lorenzl zu Prodekanen gewählt.

Der Konvent des Fachbereichs Elektrotechnik hat Prof. Dr. Martin Ryschka, Dekan und Prof. Dr. Jochen Abke, Prodekan wiedergewählt und Prof. Dr. Milena Zachow zur neuen Prodekanin gewählt.

Der Konvent des Fachbereichs Maschinenbau/ Wirtschaftsingenieurwesen hat Prof. Dr. Nils Jürgen Balke, Dekan und Prof. Dr. Karen Cabos, Prodekanin bestätigt und Prof. Dr. Nils Kohlhase zum neuen Prodekan gewählt.

Die Amtszeit der gewählten Dekanatsvertretungen beträgt zwei Jahre und beginnt zum 01. September des Wahljahres.